

## Presse Nationale

### > Politique



#### Dédommagement des victimes des crises socio-politique en Côte d'Ivoire : la CPI apporte son soutien au gouvernement

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale, de la lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a eu une séance de travail, jeudi 14 janvier 2021 à son cabinet à Abidjan-Plateau, avec une délégation de la Cour pénale internationale (CPI) conduite par Sangaré Nouhoum, chef de bureau pays de cette cour. Cette rencontre avait pour objet la discussion de la question de dédommagement des victimes de la période conflictuelle de 2002 à 2011 à travers le programme d'assistance de la Cour pénale internationale. À cette occasion, la ministre Mariatou Koné, a rappelé les actions déjà entreprises par le gouvernement dans ce cadre avant d'exprimer sa joie vis-à-vis de cet élan de solidarité de la Cour. « Aujourd'hui, la Cour pénale internationale souhaite nous accompagner dans ce travail de réparation au profit des victimes. C'est donc avec joie que nous accueillons cette présence à nos côtés pour le bien-être de nos victimes, pour la paix en Côte d'Ivoire, pour la stabilité de notre pays », a-t-elle dit.



#### Guibéroua-Dignago-Galébré : Myss Dogo Belmonde sensibilise les populations pour des législatives apaisées

La secrétaire d'État auprès du ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, chargée de l'Autonomisation des femmes a effectué les 14 et 15 janvier 2021 une tournée dans les sous-préfectures de Guibéroua, Dignago et Galébré (département de Gagnoa). Elle a exhorté les populations à penser à l'intérêt supérieur du pays et à cultiver la paix pour permettre au gouvernement de poursuivre sa mission de développement. Myss Belmonde Dogo a, en outre, appelé ses parents à se départir de toutes violences dans le cadre du processus électoral actuellement en cours en Côte d'Ivoire.

### > Economie



#### Le ministre du Budget à l'AFOR

Le ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a effectué, le vendredi 15 janvier, une visite de travail à l'Agence Foncière Rurale (AFOR), structure en charge de la mise en œuvre de la loi relative au domaine foncier rural. La séance de travail a porté sur plusieurs sujets, notamment le financement des activités de l'AFOR et l'amélioration technique des travaux dans la délimitation des territoires villageois.



#### Lutte contre la fraude sur les recettes fiscales : de nouveaux timbres sécurisés sur le marché en février prochain

Lors d'une conférence de presse qu'il a co-animée le 12 janvier 2021 à Abidjan, avec le directeur général adjoint de la Décentralisation et du Développement local, Noël Tahet, le président de l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI), Paulin Claude Danho, par ailleurs ministre des Sports, a annoncé que de nouveaux timbres "plus sécurisés" seront sur le marché pour compter du 1er février prochain, afin de lutter contre la fraude sur les recettes fiscales. Selon Paulin Claude Danho, la digitalisation des timbres doit permettre d'optimiser les ressources pour mieux investir dans les réalisations socio-économiques des collectivités locales.

### > Société

#### Transport : la SOTRA normalise ses dessertes de Yopougon



Après près de trois mois de suspension partielle, les différentes dessertes de la commune de Yopougon ont repris depuis le mardi dernier. Cette décision a été prise par la direction générale de la SOTRA, après la réunion qui a rassemblé la veille à la mairie de Yopougon, la SOTRA, la mairie, les associations et les leaders d'opinion de la commune.



### Coronavirus en Côte d'Ivoire : Ça ne va pas

Le nombre de cas de coronavirus en Côte d'Ivoire est en hausse, depuis le 6 janvier 2021 (108 nouvelles contaminations) et cela inquiète. La tendance se poursuit. Ça ne va pas. Du dimanche 10 au samedi 16 janvier 2021, il y a eu 1 445 nouveaux cas, soit une moyenne d'environ 206 par jour. Le samedi 16 janvier 2021, il y a eu 172 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 584 échantillons prélevés soit 6,7 % de cas positifs, 97 guéris et 0 décès à la date du 16 janvier 2021. Le ministère de la Santé rappelle que l'épidémie n'est pas terminée et exhorte les populations au respect des mesures barrières. Il faut noter que la vaccination des agents de santé et des couches vulnérables démarre, le 15 février 2021.



### Cinquième ordinaire du GEPCI : Zohoré Lassane succède à Patrice Yao

A l'issue du 5<sup>e</sup> congrès du Groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), le week-end dernier à Grand-Bassam, le directeur général de Gbich Editions, Zohoré Lassane, a été élu nouveau président du GEPCI. Il succède à Patrice Yao.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Construction de la paix et du vivre-ensemble : les Etats-unis veulent "un contact plus approfondi" avec la Côte d'Ivoire

L'ambassadeur des Etats-Unis en Côte d'Ivoire, Richard Bell, a soutenu le vendredi 16 janvier 2021 que son institution doit avoir "un contact approfondi" avec la Côte d'Ivoire, afin de mieux comprendre les richesses du pays. « Un contact plus approfondi entre l'ambassade des Etats-unis et le médiateur de la Côte d'Ivoire, va nous permettre de mieux comprendre les richesses, les ressources de la culture ivoirienne, surtout dans le domaine de la médiation, de la réconciliation, de la construction de la paix, du vivre-ensemble, dans une société très diversifiée, étant convaincus que la diversité est une bonne chose mais pas toujours très facile », a déclaré SEM Bell, après une audience avec le médiateur Adama Toungara.



### Francophonie : l'Assemblée parlementaire annuelle se tiendra du 19 au 29 janvier par vidéoconférence

Dans un communiqué signé par le secrétaire général de l'hémicycle, les députés sont invités à prendre part à l'importante réunion qui se fera exceptionnellement par vidéoconférence à cause de la crise sanitaire de la Covid-19. L'Assemblée parlementaire annuelle se tiendra du 19 au 29 janvier 2020 par vidéoconférence. Amadou Soumahoro, qui assure la présidence de l'Assemblée parlementaire, informe que cette 46<sup>e</sup> Assemblée est placée sous le thème " Les parlementaires francophones face à la crise de la Covid-19, perspectives pour demain".

### > Société



### Covid-19 : l'UA obtient 270 millions de vaccins

C'est un total de 270 millions de vaccins contre la Covid-19 que l'Union africaine (UA) a obtenus. Les premières doses seront fournies entre avril et juin 2021 par les laboratoires Pfizer-BioNtech, AstraZeneca et Johnson & Johnson. Ces officines devront dans un premier temps livrer un stock de 50 millions de doses. L'information a été donnée par le Président Sud-africain Cyril Ramaphosa par ailleurs président en exercice de l'UA.

### > Culture



### Covid-19 : le ministère des Transports renforce la sensibilisation sur le terrain

Le ministère des Transports, à travers sa Police spéciale de la sécurité routière (PSSR), s'est déployé le samedi 16 janvier 2021 sur terrain à Abidjan. Ce, dans le cadre d'une vaste opération de sensibilisation contre la propagation de la Covid-19 dans le secteur du transport routier. Cette opération fait suite à la cérémonie du mercredi 13 janvier dernier, au cours de laquelle le ministre Amadou Koné a remis 275 000 masques, dont 75 000 réutilisables et plusieurs cartons de gel hydro-alcoolique aux acteurs et partenaires

> Sport



### Élection à la présidence de la Caf : le ministre des Sports et le Comité des sages à la manœuvre au Cameroun

La Côte d'Ivoire qui brigue la présidence de la Confédération africaine de football (Caf), le 12 mars prochain, au Maroc, veut mettre tous les atouts de son côté. A cet effet, le ministre des Sports, Paulin Claude Danho conduit une mission depuis jeudi dernier au Cameroun. A la tête d'une forte délégation comprenant les membres du comité des sages de la campagne du candidat Jacques Bernard Anouma, cette mission officielle vise à créer les conditions favorables de son élection à la tête de l'organisation panafricaine. Le ministre ivoirien des Sports, porteur d'un message du Président Alassane Ouattara pour son homologue Paul Biya, a rencontré son homologue le Pr. Mouelle Kombi, ensuite le ministre camerounais des Affaires étrangères M. Mbella Mbella Lejeune et Issa Hayatou, l'ancien président et président d'honneur de la Caf. Une occasion pour le ministre Paulin Claude Danho de leur confier le candidat ivoirien pour ces élections 2021.

Agence de Presse

> Société



### 213 cas de Covid-19 enregistrés le 17 janvier 2021 (Ministère)

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré, dimanche 17 janvier 2021, 213 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 881 échantillons prélevés soit 7,4 % de cas positifs, 130 guéris et zéro décès. A la date du 17 janvier 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 25 241 cas confirmés dont 23 331 personnes guéries, 141 décès et 1 769 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 298 847. "Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique rappelle que l'épidémie n'est pas terminée. Il exhorte les populations au respect des mesures barrières notamment le port de masque dans les espaces accueillant du public et les transports en commun pour stopper la transmission du virus", énonce un communiqué du ministère.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.